



Situation: Herr Korn hatte Geburtstag, aber er mag es nicht, Geburtstag zu feiern.

Personen: Herr Korn, Svenja Heller, Herr Krämer

Ort: In der Arbeitsstelle

Hr. Krämer: Schönen guten Morgen Svenja.

Fr. Heller: Guten Morgen, Urlauber! Na, alles klar? Du siehst aber braun aus! Sag mal. Was hast du im Urlaub gemacht?

Hr. Krämer: Ich bin in die Türkei geflogen, nach Bodrum. Da bin ich eine Woche geblieben und von Bodrum mit der Fähre nach Kos übergesetzt. Alles war perfekt. Ich hole mir erst einen Kaffee, dann erzähle ich dir, was mir in der Türkei passiert ist. Möchtest du auch einen?

Fr. Heller: Nein, danke. Ich hab' schon genug Kaffee getrunken heute.

...

Hr. Korn: Guten Morgen, Frau Heller.

Fr. Heller: Guten Morgen, Herr Korn. Sie sehen aber noch ganz schön müde aus.

Hr. Korn: Ja, das bin ich auch. Stellen Sie sich vor, was ich gestern noch erlebt habe!

Fr. Heller: Erzählen Sie doch mal.

Hr. Korn: Wir hatten ja gestern Inventur, und ich musste bis 20 Uhr im Büro bleiben, dann kam ich zu spät nach Hause. Ich hatte geduscht und mich gerade auf meine Couch gelegt, um mir einen Film anzusehen, als es plötzlich an meiner Tür geklingelt hat.

Fr. Heller: Und wer war da?

Hr. Korn: Alle meine Freunde und Verwandten.

Fr. Heller: Was? Wieso denn das? Gab es einen bestimmten Anlass?

Hr. Korn: Ich hatte gestern meinen 30. Geburtstag, aber ich wollte eigentlich nicht feiern. Ich bin kein Freund von großen Partys zu Hause.

Fr. Heller: Ach, davon wusste ich ja gar nichts. Ich wünsche Ihnen nachträglich noch alles Gute.

Hr. Korn: Danke, Frau Heller. Ich feiere meinen Geburtstag eigentlich nicht. Es ist ja auch nur ein Tag wie jeder andere.

Fr. Heller: Na, das sehen Ihre Freunde aber anders. Wie war denn Ihr Abend gestern?

Hr. Korn: Ich muss ehrlich sagen, dass es richtig schön war. Meine Gäste haben Essen und Getränke mitgebracht und wir haben bis spät in die Nacht gefeiert. Zum Schluss sind wir um zwei Uhr in einen Club

gefahren. Erst gegen morgen bin ich ins Bett gekommen. Es war richtig schön, dass wir uns alle mal wieder getroffen haben. Das hatten wir lange nicht mehr.

Fr. Heller: Na, sehen Sie. Vielleicht sollten Sie noch mal darüber nachdenken, ob Sie Ihren Geburtstag künftig nicht doch feiern wollen.

Hr. Korn: Das werde ich. Ich kann Ihnen nicht einmal genau erklären, warum ich nicht feiern möchte.

Fr. Heller: Probieren Sie es doch einfach mal aus. Wieso sollen Sie denn nicht gleich morgen mit den Kollegen aus der Abteilung feiern?

Hr. Korn: Das ist eine gute Idee! Ich werde morgen Kuchen für alle mitbringen.

Fr. Heller: Das ist doch ein guter Anfang. Sie werden sehen, Ihre Kollegen werden sich freuen.

Hr. Korn: Das denke ich auch. Danke für den Tipp, Frau Heller.

Fr. Heller: Gerne. Ich freue mich auch auf den Kuchen.

Hr. Korn: Haben Sie einen speziellen Wunsch?

Fr. Heller: Ich esse total gerne Bienenstich.

Hr. Korn: Dann bringe ich Ihnen ein Stück mit. Als Dank für Ihre Hilfe.

Fr. Heller: Ach, das ist doch nicht nötig.

Hr. Korn: Doch, doch. Das ist es.

Fr. Heller: Ah, ich fühle mich geschmeichelt.

Online-Wörterbücher:

<http://www.duden.de/suchen/dudenonline/>

<https://www.dict.cc/>

<https://de.wiktionary.org/wiki/W%C3%B6rterbuch>

<http://www.leo.org>

<http://www.pons.eu>

Unsere Webseiten:

www.einfachdeutschlernen.com

www.deutschlernendurchhoren.com